
… que un alumno llegue a 4º sin despeinarse y que en 4º se pasa 3 años para 

quitarlo y esto es algo que hay que solucionar en Física; y en Informática la 

preocupación está más bien en las asignaturas de 1º porque hay gente que 

viene de la FP con escasos conocimientos matemáticos y sí hay una 

preocupación por solventar estos problemas y dar unos contenidos básicos 

para la titulación. 

 


